

La forêt regagne du terrain

Malgré les informations récurrentes sur les taux alarmants de déforestation dans certains pays, la situation globale des forêts dans le monde n'est pas mauvaise. De plus en plus de pays sont sur la voie de la "reforestation", expliquent des chercheurs dans une étude publiée cette semaine dans les PNAS.

S'appuyant sur les données mondiales recueillies par la FAO, l'organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Pekka Kauppi (Université d'Helsinki, Suède) et ses collègues ont évalué la situation de 50 pays très boisés, en tenant compte de la superficie des forêts, du volume de bois exploitable et de l'évolution de la biomasse. Leur analyse montre que la forêt gagne du terrain dans 18 pays sur 50.

La déforestation se poursuit dans près de la moitié

S&S >> sciences.nouvelobs

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 15 novembre 2006

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6874-foret-regagne-terrain.html>